

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 31. Januar 2017

## Wechsel in der Betriebsleitung des Eigenbetriebes

Im Eigenbetrieb Campingplatz und Badeseen Mainhausen hat es zum Jahresanfang einen personellen Wechsel in der Betriebsleitung gegeben. Wie Bürgermeisterin Ruth Disser mitteilte, wurde Herr Jens Kretzschmar mit Wirkung zum 01.01.2017 zum Betriebsleiter ernannt. Der bisherige Betriebsleiter Jörg Nachtigall hat aus persönlichen Gründen um Reduzierung seiner Arbeitszeit gebeten und wird ab diesem Zeitpunkt die Funktion des stellvertretenden Betriebsleiters wahrnehmen.



Herr Jens Kretzschmar hat sich in den letzten Jahren zum Meister für Bäderbetriebe weiterqualifiziert und wurde bereits zum 01.01.2015 zum stellvertretenden Betriebsleiter ernannt. Er erfüllt somit ideal die Voraussetzungen zur Leitung von zwei Badeseen und einem Campingplatz. „Wir gehen daher davon aus, dass die sehr positive Entwicklung des Eigenbetriebes in den letzten 11 Jahren kontinuierlich fortgesetzt werden kann“ so der Vorsitzende der Betriebskommission Frank Kollmus